
Израильский пивовар Р.Агаев на Карловацком фестивале "Дни Пива". 
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Карловацкий пивной фестиваль Дни Пива по-прежнему привлекает большое 

количество посетителей. Именно поэтому, пивовар Рафаэль Агаев изменил 

маршрут своего отдыха по Словении и Хорватии, включив туда посещение 

фестиваля.  

 

Мы встретились с ним и его семьёй вчера на фестивале и воспользовались 

возможностью побеседовать с ним за кружкой пива. Рафаэль работает в 

пивоваренной компании Carlsberg в Израиле более 20 лет. 

 

Узнав о пивном фестивале Дни Пива, который организует пивоварня Karlovac, 

я решил его обязательно посетить, даже изменив весь маршрут своего 
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отдыха. Такие мероприятия обязательно нужно посещать! – сказал в нашей 

беседе Рафаэль. 

 

Во время отдыха он уже познакомился с пивом Karlovac и на фестивале 

планировал попробовать и остальное хорватское пиво. 

 

"Я пробовал большинство марок, производимых в Хорватии, и Karlovac, и 

Staropramen, и Osjecko. Сейчас же хотелось попробовать какое-нибудь 

особое пиво", поделился с нами Рафаэль прошлым вечером на фестивале. 

  

Когда Рафаэль рассказывает о пиве, он просто преображается: "Пиво делает людей 
счастливыми. В баре могу сидеть разные люди из разных стран, говорящие на разных 
языках. Когда же вы поднимаете кружку и говорите "Cheers!", лица людей светлеют, и 
они сразу же улыбаются в ответ. Пиво не знает ни государственных, ни религиозных 
границ. Я думаю, что оно по-настоящему объединяет людей".  
 

В Израиле, на сегодняшний день имеются два крупных пивзавода и 

несколько маленьких пивоварен, рассказывает израильский пивовар. Из-за 

жаркого климата, израильтяне предпочитают не крепкое пиво. Очень любят 

пшеничные марки. Главным же критерием является приятный вкус и 

сбалансированность.     

 

"На израильские пивные фестивали привозят пиво из разных стран. Хотелось 

бы, чтобы там было и хорватское пиво Karlovac. Может быть, настанет время, 

и мы повстречаемся с ним на Святой Земле", говорит в заключение нашей 

беседы Рафаэль Агаев. 

 

 


